

? ? ? ? ?
?
?
?
?
?
?
?
?
?
?

Dream within a Dream

DWID ist ein Mystery-Contest, der aus sieben Rätseln besteht. Der Titel des Contests ist dem Film „Inception“ entnommen. Es gibt keine Anleitungen zu den Rätseln. Ihr müsst selbst herausfinden, worum es bei den Rätseln geht, wobei in einigen Fällen sehr viel Kreativität gefragt ist. Der Wettbewerb basiert auf Standard-Rätseltypen, allerdings gehe ich in mindestens zwei Fällen davon aus, dass die Rätseltypen nicht sehr bekannt sind.

Was die Lösungscodes angeht, müsst Ihr ebenfalls selbst herausfinden, was einzugeben ist. Dabei orientieren sich die Lösungscodes an Standardmustern (aus früheren Wettbewerben, z.B. der HCS). Bei Lösungscodes, in den typischerweise zeilen- oder spaltenweise bestimmte Objekte gezählt werden müssen, besteht der Code hier nur aus den Zeileninformationen.

Der Contest läuft im „Rallye“-Modus; das bedeutet, es gibt kein enges Zeitfenster, in dem Ihr die Rätsel lösen müsst. Der Wettbewerb dauert genau ein Jahr. Ihr könnt mir sehr gern Mails mit Fragen zu den Rätseln schicken (dwid@hausigel.de). Von öffentlichen Diskussionen zu den Rätseln bitte ich abzusehen, um den anderen Teilnehmern nicht die Freude zu nehmen.

Viel Spaß!

Hausigel

Tipp: Nach meiner Einschätzung ist Rätsel 5 in fast jeder Hinsicht am schwersten.

Dream within a Dream

DWID is a mystery contest which consists of seven puzzles. The title of the contest has been adopted from the movie 'Inception'. There are no puzzle instructions. You must find out for yourself what must be done in the puzzles; in some cases, this will require a lot of imagination. The contest is based on standard puzzle types, although I would guess that the puzzle types are less known in at least two cases.

Regarding the answer keys, you must also find out what the required entries are for each puzzle. The keys are based on standard patterns (from past contests, e.g. the HCS). If the answer key for a puzzle is typically based on counting certain objects in the grid rows or columns, then in this contest only the row information is needed.

The contest takes place in the so-called 'Rallye' mode; this means, there is no limited time window in which you have to solve all the puzzles. The contest will run over exactly one year. You are welcome to send me emails with questions about the puzzles (dwid@hausigel.de). I would ask you to refrain from public discussions about the contest, so that you do not spoil the fun of the other participants.

Enjoy!

Hausigel

Hint: As I see it, puzzle 5 is the hardest puzzle in almost every aspect.